

Mardi 17 octobre 2023 05:34



Landivisiau. Pierre Le Gall, « le photographe invisible », au Photo-club



Les adhérents du Photo-club landivisien ont été ravis d'échanger avec Pierre Le Gall. © Ouest-France

Vendredi, le Landi Photo-club recevait le photographe Pierre Le Gall et son épouse, installés à Saint-Jean-du-Doigt. Ses amis, Robert Doisneau et Michel Tournier, le décrivaient comme « **l'Homme invisible** », capable de saisir d'infimes fractions de temps. »

Né au Vietnam en 1948, Pierre Le Gall embrasse une carrière de professeur de philosophie en 1968, et se passionne pour la photographie depuis 1966.

En 1972, c'est la consécration, avec le prestigieux prix Nicéphore Niepce... L'appareil toujours à portée de main, Pierre Le Gall se plaît à saisir les moments de vie, ici et là, au fil de ses voyages et de son quotidien. Son œuvre prolifique, en noir et blanc, respire l'authenticité et la simplicité, sans aucune fioriture, avec un brin de tendresse, et un zeste d'humour. Un regard, une expression, un geste, une ambiance... L'œil affûté du photographe a su capter maints instants fugaces.

Les membres du club étaient ravis de pouvoir échanger avec l'artiste, de découvrir ses clichés et ses nombreux ouvrages. Une soirée passionnante, certainement source d'inspiration, qui s'est achevée autour du pot de l'amitié. Encore une belle page à inscrire dans l'histoire du club...

Ouest-France